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CÂMARA MUNICIPAL DE vamos
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento nº)+//2021.

Ementa: Informações sobre instabilidade
no serviço 156.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que o “156” é um importante canal de comunicação
para a população no que diz respeito a solicitações, denúncias, críticas, etc., e

que se faz necessário que o serviço seja oferecido de forma contínua;
E ainda, considerando diversas reciamações acerca da instabilidade

do canal, que chegam até esta vereadora e confirmado por este gabinete, com
inúmeras tentativas sem sucesso, a Vereadora Mônica Morandi, visando
cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos
termos regimentais desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que
seja encaminhado o seguinte pedido de informações:

1- Por qual razão o canal 156 tem apresentado constante
“instabilidade, ficando com a linha “mudo” ou apresentando sinal de “ocupado”
“constantemente?

2- Quais ações estão sendo tomadas para sanar problema?

EE 3- Qual o prazo para a solução?

4 4- Favor informar a composição da equipe de atendimento “156”,
Ediscriminando função, quantidade e carga horária.

5- Quala média mensal de demanda? Favor encaminhar planilha de
: “atendimento dos últimos três meses.

Valinhos, 14 de junho de 2021.

E rg
Mônica Morandi

Vereadora 
RuaÂngeloAntônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP
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